



Golden Age

第1学年 学年通信
令和3年 9月1日 NO.19

2学期が始まりました



～ スタートから全力でなくても良いです 少しずつ心のエンジンを ～

2学期がスタートしました。今年の夏休みも外出自粛ムードでしたが、心に残る思い出がいくつかあったことでしょう。コロナが今後も心配ですが、2学期も感染予防を最優先に、新鮮な気持ちで学校生活をスタートさせましょう。みなさんの気持ちの良いあいさつを、2学期もとても楽しみにしています。



2学期最初から、順調にスタートができる人もいれば、そうでない人もいます。最初から全力でなくても良いです。しかし、のんびりとそのままずっと・・・ではいけません。少しずつ心のエンジンをかけていき、個人差はありますが、1週間ほどかけて本調子に戻していきましょう。2学期もこれまでと同様に、様々な制限がある中ですが、有意義な学校生活を送ることができるようサポートしていきます。

明日から2日間、第2回テストがあります。夏休みの学習成果を存分に発揮しましょう。

まだまだ暑いので、明日のテストから、体操服で1日中過ごして構いません。教室内、廊下の換気をします。

9月2日(木)		9月3日(金)	
8:15	着席完了	8:15	着席完了
8:20~8:30	朝の短学活	8:20~8:30	朝の短学活
8:30~8:40	テスト勉強	8:30~8:40	テスト勉強
① 8:45~9:30	テスト(社会)	① 8:45~9:30	テスト(理科)
② 9:45~10:30	テスト(数学)	② 9:45~10:30	テスト(英語)
③ 10:45~11:30	テスト(国語)	③ 10:40~11:25	授業(各クラス時間割)
11:40~11:55	帰りのST	④ 11:35~12:20	授業(各クラス時間割)
12:00~12:40	給食	12:25~13:05	給食
④⑤ 12:45~14:30	テスト勉強・自習	13:05~13:20	清掃
	ウィンドブレーカー採寸(分散形式)	13:25~13:35	帰りのST
14:50	下校完了	13:45	下校完了

保護者のみなさまへ

夏課題の期限内提出や予習・復習などの学習のお声かけ、ありがとうございました。

今年の夏休みも外出自粛ムードで、お子さまの過ごし方にかかなりの制限があったと思います。さらに、世の中が様々な問題であふれ、どんよりとした雰囲気の中で、休み明けのお子さまの心の疲れを心配しています。2学期最初は特に、私たちもお子さまの様子を注視していきます。ご家庭でのお子さまが悩みや不安などで、自力解決が難しい様子がある場合には、お手数ですがご連絡いただけたらと思います。

長期の休み明けは、生活リズムを崩している場合がありますので、その場合は今後1週間くらいで調子を整えて、生活リズムを取り戻すように、お子さまに話をしていきます。就寝時間や起床時間が不規則になっている場合は、恐縮ですがお声がけをよろしくお願いいたします。2学期最初を大切にしたいと思っています。

新型コロナウイルス感染が今後も心配ですが、予防に全力を注ぎます。2学期もよろしくお願いいたします。

1年 学年主任 森 理人